
令和元年度 岩美町教育委員会１０月定例会 議事概要 
 

１．日 時  令和元年１０月２４日（木） 午後１時３０分～午後２時５０分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階小会議室 

 

３．出席者  （委 員）戸田倫弘 小谷節子 森本昌和 小西由美 

（教育長）寺西健一 

（事務局）飯野次長 田中参事 山田補佐 川口臨職 

 

４．概 要 

（１）教育長一般事務報告 

（教育長）－資料に基づき、前回委員会後の教育長日程等の説明－ 

        ご質問がありますでしょうか。 

   （委 員） 無し 

（教育長）北小学校の教育研究発表会はどうでしたでしょうか。 

  （委 員）元気はつらつの児童さんたちでした。 

先生方も熱心に取り組んでおられ、今後が楽しみです。 

キャリアパスポートの一環かどうか定かではないが、６年生は自分の目標を掲示 

してあり良かった。 

（教育長）沖縄交流についてですが、３泊４日を２泊３日に変更して実施してまいりました。 

台風の進路の状況を見て自然体験は中止し、町長表敬訪問、奥間小学校との交流、

平良啓子さんの講話を優先して実施いたしました。 

今年度は交流団員の選考方法を変更して実施しました。 

沖縄交流はまだ半分です。冬には受け入れがあります。 

 

（２）議 事 

①議案第９号  岩美町立学校教職員の人事専決処分について 

   （事務局） －資料に基づき説明－ 

   （教育長） ご質問がありますでしょうか。 

（委 員） 無し 

（教育長）議案第９号については承認。 

 

②議案第１０号 教育委員会所管職員の人事専決処分について 

   （事務局） －資料に基づき説明－ 

   （教育長）ご質問等あればお願いします。 

（委 員）無し 

（教育長）議案第１０号については承認。 

 



（３）その他 

○児童の集団感染症について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

感染性胃腸炎と考えられる 

学校の消毒について保健所が現地指導 

 

（委 員） 西小学校の地区別で特に多い地区があったか。 

（事務局）西小学校の特定の地区での感染拡大は特に見られなかった。 

 

（委 員）給食センターの食中毒ではないと保護者へのお知らせは行ったのか。 

給食センターが原因ではないかとのうわさが立っていた。 

 

（事務局）保健所から給食センターではないと連絡が入った時点で、すぐに保護者あての通知 

を送りましたが、給食センターが最初に疑われたのは事実です。 

 

（委 員）児童は医者にかかるが、保健所から連絡があったのは、医師から保健所に情報提供が 

ある仕組みになっているのか。 

 

（事務局）そのとおりです。 

 

 

○教育委員会委員視察研修について 

（事務局）― 資料に基づき説明 ― 

ご質問がありますでしょうか。 

（委 員）無し 

 

 

〇次回委員会の日程調整 

 次回１１月定例教育委員会の日程は１１月２８日（木） １３：３０～ 

 

以上で、１０月の定例教育委員会を終わります。 

（１４：５０終了） 


